

FAVOR  
DISTRIBUIR



Oficina de Prensa **Comando Ricardo Lagos**

Teléfono 7359272 -7359289

comanlagos@chile21.cl

**COMUNICADO DE PRENSA  
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

19.05.99

Senador Ominami al comentar última encuesta CEP  
**"LAGOS ES LA CARTA DE TRIUNFO DE LA  
CONCERTACION"**

El encargado comunicacional del Comando de Lagos, Carlos Ominami, dijo que la encuesta del Centro de Estudios Públicos dada a conocer hoy refleja que "Ricardo Lagos es el líder que mejor expresa un proceso de continuidad de la transición, pero con una expectativa de cambio".

De acuerdo a los resultados de la encuesta CEP, realizada entre abril y mayo a un universo de 1.505 personas de 145 comunas, Ricardo Lagos obtiene en una elección presidencial un 36,3% de respaldo ciudadano, mientras que Joaquín Lavín llega al 24,4% y Andrés Zaldívar consigue un 12%.

El senador Ominami destacó que este estudio de opinión pública -que tiene un margen de error del 3%- constituye la primera encuesta a nivel nacional del último tiempo, donde "la gran conclusión es la confirmación total y absoluta del liderazgo de Ricardo Lagos en Chile, manifestado en la estabilidad de la adhesión ciudadana, no obstante los ataques de los que ha sido objeto".

Para el miembro del Comando de Lagos, lo claro es que existe una diferencia de 12 puntos entre Ricardo Lagos y el alcalde de Las Condes, frente a un escenario presidencial, por lo que descarta la posibilidad de una segunda vuelta. Aún en ese hipotético caso, Lagos obtendría un 43,8% de los votos mientras que Lavín el 33,5%. En un enfrentamiento Lavín-Zaldívar ganaría el candidato de la UDI y RN, ya que este obtiene un 36,5% de las preferencias y el candidato DC un 31,5%.

Según Ominami, "Lagos es ganador en todo evento, ya que recupera una votación mayoritaria de la DC para enfrentar a Lavín, por lo que es la carta de triunfo de la Concertación".

Respecto al caso Pinochet, que también fue incluido en la encuesta, el senador Carlos Ominami destacó que "una inmensa mayoría de los chilenos (el 69%) cree que el senador vitalicio debe ser juzgado en Chile", al tiempo que consideró que la evaluación que se hace del Partido Socialista en este tema "es más un aspecto cualitativo que amerita un análisis más de fondo".

Sobre el próximo debate de los precandidatos de la Concertación, el miembro de comité ejecutivo del comando de Lagos, anunció será más flexible y fluido, y que se hará en bloques menos rígidos para permitir las contrapreguntas,



Oficina de Prensa **Comando Ricardo Lagos**  
Telefono 7359272 -7359289  
comanlagos@chile21.cl

pero sin agotar los temas. Dijo además, que si bien los debates no influyen mucho en los electores, "lo importante es que la gente se informe", tomando en cuenta los niveles de audiencia que tuvo el anterior.

Respecto a la acción legal interpuesta por la candidata comunista, Gladys Marín, para impedir la realización del debate arguyendo razones de proselitismo fuera de los plazos legales, Ominami dijo que "es una actitud autoritaria, ya que los candidatos deben ser respetuosos de la gente que quiere informarse y ver un debate".

Sobre la fecha del segundo debate fijado para el 27 de mayo, Ominami explicó que en el caso que coincida con el partido amistoso programado entre la Lazio de Marcelo Salas y Universidad de Chile, lo más probable es que se acuerde su cambio para otro día. "Si el partido se juega ese mismo día estaremos todos en el estadio", dijo sonriente.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**